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This study aims to examine the use of the ChatGPT platform as an
artificial intelligence tool in scientific research. The focus is on
understanding how students use this platform and the challenges they
face. To gather data, a questionnaire was distributed to a purposive
sample of 45 third-year doctoral students in the Department of
Humanities at Mohamed Khider University in Biskra. The descriptive
method was used for data analysis, which revealed that third-year
students primarily use artificial intelligence platforms, particularly
ChatGPT, to complete their theses and other scientific activities.
However, they face challenges such as academic plagiarism and
concerns about the credibility of data. Suggestions were made for
students to use the ChatGPT platform ethically to enhance their
research achievements. It 1s also important for students to stay updated
on legal regulations related to artificial intelligence and ethical
considerations.

KEYWORDS: Artificial Intelligence, Scientific Research, Third-year
Doctoral Student, ChatGPT Platform, University Of Biskra.




g A 431G (adlal)

Cette etude examine I'utilisation de la plateforme ChatGPT en tant
que plateforme d'intelligence artificielle dans la recherche scientifique,
dans le but de comprendre I'utilisation de celle-ci par les ¢tudiants et
de mettre en évidence les défis auxquels ils sont confrontés. Pour
collecter les données nécessaires, un questionnaire a été distribué a un
¢chantillon ciblé de 45 <é&tudiants en troisieme cycle dans le
département des sciences humaines a I'Université Mohamed Khider de
Biskra. L'analyse des données a été réalisée en utilisant une approche
descriptive. Les résultats ont révélé que les ¢tudiants en troisieme
cycle utilisent principalement des plateformes d'intelligence
artificielle, notamment la plateforme ChatGPT, pour mener leurs
recherches et leurs activités scientifiques. Malgré les défis auxquels ils
sont confrontés, tels que le vol de propriété intellectuelle et le manque
de crédibilit¢ des données, des propositions ont €té faites par les
¢tudiants concernant l'utilisation ¢thique de la plateforme ChatGPT
afin de renforcer la réalisation de leurs recherches, en plus de se
conformer aux textes juridiques pour é€tre en phase avec les
développements en matiere d'intelligence artificielle.

Mots clés : Intelligence Artificielle, Recherche Scientifique, étudiant
en formation de troisiéme année, Plateforme ChatGPT, Université de

Biskra.



